



想青学園だより

～ 学びあい 育ちあう～

2025年(令和7年)10月28日 No.16



胸に灯る 小さな種火

新人総体が終わりました。参加した生徒の皆さん、大会を終えた今、どのような気持ちでいるでしょうか。どの種目でも、最後まで勝ち続けて、負けることなく終えることができるのは1チームだけ。他の全てのチームは「負け」を経験しています。

どのチームも負けることを考えて試合はしません。実際に、していました。少しでもいい結果を残したいと、全力で戦っていました。ただ、結果として負けたとき、みなさんの胸には何が残っていたでしょうか。やり切った充実感や個人の目標に到達できた達成感など、様々だと思います。

その中に、誰しもきっと「悔しい」という気持ちがあったのではないでしょうか。その大きさは人それぞれ。ただ、この「悔しい」という気持ちは長続きしません。それは小さな種火のようなもので、何もしなければ、いつの間にか消えてしまうような、か弱いものだからです。

ただ、この「悔しさ」の種火を消さないように、毎日の練習や生活を見つめ直し、次へ向けて努力を続けることのできる人がいます。その時、小さな種火は少しずつ大きくなり、情熱へと変わっていきます。その人は気付くはずです。本気で挑戦することで生まれる感動と、そうすることでしか感じられない達成感や今まで気づけなかった周りの人たちの支えがあることに。

とはいって、誰もが勝ち続けることができないのが、勝負の世界の厳しさです。ほとんどの人が、また負けます。しかし、その時に胸に残るのは、昔よりも大きく力強く熱をもつ「悔しさ」の種火です。その種火がまた私たちを突き動かす原動力になってくれるのだと思います。

部活動だけでなく、何においても、この「悔しさ」は大切にしてもらいたい感情です。ぜひ自分の胸に手を当てて、種火のもつ熱を感じてみてください。そして、それを前向きな力に変えていきましょう。

大会に参加した生徒の皆さん、お疲れさまでした。そして、大会当日の応援や日々の練習、準備等で支えてくださった保護者のみなさん、ありがとうございました。

大会結果一覧

種目	対戦校	結果
バスケットボール（男子）	神辺東中学校 府中学園	○ 43-34 ● 13-78
バスケットボール（女子）	駅家南中学校 府中学園・明郷学園 銀河学院中学校	○ 47-33 ○ 48-17 ● 8-158
サッカー	幸千・城西中学校 盈進中学校	○ 7-1 ● 0-1
野球	神辺中学校 福山中央中学校 松永中学校	○ 8-6 ○ 3-0 ● 0-7
バレー ボール	上下中学校・明郷学園	● 0-2
ソフトテニス	幸千中学校	● 0-3
卓球（男子）	誠之中学校 新市中央中学校	○ 5-0 ● 0-3
卓球（女子）	個人戦のみ出場	8年生 岡崎心音さん 県大会出場！！

